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GLOBAL 
El índice de precios de los alimentos de la FAO aumenta notablemente por segundo mes 
consecutivo 

Fecha de publicación: 03/04/2014 » El índice de precios de los alimentos de la FAO alcanzó un promedio 
de 212,8 puntos en marzo de 2014, es decir, 4,8 puntos o un 2,3 % más que en febrero y el nivel más alto 
registrado desde mayo de 2013. El aumento del mes pasado se debió en gran medida a las condiciones 
meteorológicas adversas que afectaron a algunos cultivos y a las tensiones geopolíticas en la región del 
mar Negro. En general, salvo en lo que respecta al índice de precios de los productos lácteos de la FAO, 
que disminuyó por primera vez en cuatro meses, los demás índices de precios de productos básicos 
registraron una subida, siendo el azúcar y los cereales los productos que más han aumentado.  
» El índice de precios de los cereales de la FAO se situó en un promedio de 205,8 puntos en marzo, esto 
es, 10 puntos o un 5,2 % más respecto de febrero, siendo este el segundo mes en que se registra un 
aumento considerable. Si bien en marzo el índice alcanzó el valor más alto desde agosto de 2013, se 
mantuvo bien por debajo (34,6 puntos o un 14,4 %) del valor de marzo de 2013. La solidez del mes 
pasado se originó con la subida repentina de los precios del trigo y el maíz, reflejando el buen ritmo de las 
importaciones de cereales, la creciente preocupación sobre el efecto en los cultivos de trigo de invierno de 
la prolongada aridez en el centro y sur de los Estados Unidos, y el clima desfavorable en algunas zonas 
del Brasil. Las tensiones geopolíticas en la región del mar Negro, en particular la incertidumbre respecto 
de los cargamentos de cereales provenientes de Ucrania, también contribuyeron a este incremento. Los 
precios del arroz fueron, en general, estables. 
» El índice de precios de los aceites vegetales de la FAO alcanzó un promedio de 204,8 puntos en marzo, 
es decir, unos 7 puntos (o un 4,5 %) más en comparación con febrero y el nivel más alto registrado en 18 
meses. La subida en este índice fue reflejo, en gran medida, del aumento del aceite de palma por la 
preocupación permanente sobre los efectos del prolongado clima seco en el sudeste asiático. Los 
escasos inventarios de Malasia y la posibilidad de que aumentara el consumo interno en Indonesia, el 
mayor productor y exportador de aceite de palma del mundo, contribuyeron a que se fortalecieran los 
valores del aceite de palma, como lo hicieron los informes sobre el fenómeno climático El Niño, que podría 
tener lugar en el curso del año. Los precios internacionales para los aceites de soja, girasol y colza 
también se fortalecieron.  
» El índice de precios de los productos lácteos de la FAO se situó en un promedio de 268,5 puntos en 
marzo, esto es, una disminución de 6,9 puntos o un 2,5 % respecto de febrero. La demanda de todos los 
productos lácteos se ha visto afectada por la reducción de las compras por parte de China y la 
incertidumbre sobre el comercio con la Federación de Rusia. Además, la prolongación de la temporada en 
Nueva Zelandia y el buen comienzo del año para los lácteos en el hemisferio norte se han traducido en un 
incremento de los suministros para la exportación. El producto lácteo que sufrió la disminución más 
acentuada de su precio fue la leche entera en polvo, reflejando en particular el menor interés de China 
para la compra. 
» El índice de precios de la carne de la FAO registró un promedio de 185 puntos en marzo, esto es, 2,7 
puntos o un 1,5 % más que en febrero. La causa principal fue el incremento de los precios de la carne de 
bovino, que estuvo relacionado con las condiciones atmosféricas secas que afectaron la producción tanto 
en Australia como en los Estados Unidos. Los precios relativos a la carne de cerdo también subieron, en 
parte debido a las preocupaciones sobre el efecto del virus de la diarrea epidémica porcina en los 
suministros de los Estados Unidos para la exportación. En los precios de la carne de ovino y aves de 
corral solo se registró un ligero aumento. 
» El índice de precios del azúcar de la FAO alcanzó un promedio de 253,9 puntos en marzo, es decir, 
unos 18,5 puntos o un 7,9 % por encima del valor de febrero. Los precios del azúcar siguieron 
fortaleciéndose con la preocupación de que disminuyeran los suministros para la exportación provenientes 
del Brasil y Tailandia, debido a la sequía y a una menor producción de caña de azúcar, respectivamente. 
La posibilidad de que los cultivos de azúcar se vieran afectados por El Niño en el curso del año también 
contribuyó a la subida del precio.  
 
BRASIL 
Novillo: precio subió 4,5% en marzo pero la tendencia alcista se ha moderado y se registran bajas 
en varias plazas  

Fonte: CEPEA/ESALQ, adaptado  Data: 03/04/2014 Segundo agentes consultados pelo Cepea, o fraco 
ritmo de venda de carne no mercado atacadista influenciou as recentes desvalorizações da arroba bovina. 
Frigoríficos alegam ter dificuldade para vendas num mercado de demanda enfraquecida e, por isso, 
tentam comprar animais a preços menores. Além disso, as aquisições de boi em outros estados e a 
diminuição dos volumes de abate têm dado suporte ao recuo de parte dos compradores. 
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Entre 26 de março e 2 de abril, o Indicador acumulou baixa de 1,33%, fechando em R$ 125,67 nessa 
segunda-feira, 2. No acumulado de março, a alta foi de 4,5%. 
 
Quinta-feira, 3 de abril de 2014 - A especulação tem crescido no mercado do boi gordo. 
Ao mesmo tempo, o cenário de firmeza nos preços não é mais unânime. Em algumas praças, os 
frigoríficos conseguiram reduzir a referência. 
Apesar da ligeira melhora na oferta, não está fácil alongar as escalas de abate, que atendem três dias 
úteis, em média. 
Além disso, a dificuldade no escoamento é outro fator que pressiona as cotações da arroba. 
Em Mato Grosso, o cenário de oferta ainda restrita fica claro com as altas em três das quatro praças do 
estado. 
Boa parte das indústrias que reduziram os preços acabou pagando mais nas negociações para efetivar os 
negócios. 
Em São Paulo, existem ofertas de R$120,00/@, à vista, e negócios consolidados em R$126,00/@, nas 
mesmas condições. Quando ofertam valores menores, os compradores paulistas geralmente acabam 
tendo que adquirir os animais em estados vizinhos. 
Mercado atacadista de carne bovina estável, apesar da melhora nas vendas. O volume de estoque 
considerável regula a possível alta nos preços. 
 
Merma el margen de los frigoríficos 

Terça-feira, 1 de abril de 2014 - As recentes altas na cotação da arroba levaram ao estreitamento da 
margem do frigorífico, chegando ao valor mais baixo na última semana. 
Para a indústria que comercializa carne com osso, a margem atingiu a porcentagem mais baixa da série 
na última quinta-feira (27/3), de 11,8%. A média histórica deste índice é de 15,5%. 
Segundo o levantamento da Scot Consultoria, o quilo do boi casado castrado estava cotado em R$7,63, 
queda de 7,5% em relação ao valor nominal mais alto já praticado, de R$8,24 o quilo, vigente em meados 
de março. 
As escalas de abate regulares, somada ao recuo da demanda, ocasionou o cenário. 
A cotação da arroba, no entanto, continuou no mesmo patamar, de R$127,00/@, a prazo, em São Paulo. 
Atualmente, com o recuo da arroba para R$125,00, a prazo, mesmo com o quilo da carcaça casada 
cotado em R$7,57, houve ligeira recuperação da margem, para 13,9%. 
A demanda frouxa e o consequente acúmulo de estoques foi o principal fator baixista. 
Em curto prazo, caso a carne continue firme e a arroba em pressão de baixa, pode haver novas 
recuperações na margem da indústria. 
 
Exportaciones caen en el mes de marzo respecto del mes anterior un 24 por ciento 

Fonte: Portal DBO1 de abril, 2014 - As exportações de carne bovina in natura atingiram 86,6 mil toneladas 
em março, alta de 1,52% sobre o mesmo mês de 2013, quando foram embarcadas 85,3 mil toneladas. A 
receita foi de US$ 384,1 milhões, recuo de 2,4% ante os US$ 393,7 milhões em março do ano passado. 
Os dados foram divulgados nesta terça-feira, 01, pelo Ministério do Desenvolvimento,Indústria e Comércio 
(MDIC).  
As exportações de março tiveram volume 23,8% inferior na comparação com fevereiro, quando foram 
embarcadas 113,7 mil toneladas. A receita foi 23,5% menor que os US$ 501,9 milhões obtidos no mês 
anterior. 
O preço da tonelada aumentou 0,6% em março ante fevereiro deste ano e recuou 3,9% na comparação 
com março de 2013.  
No acumulado do primeiro trimestre, as exportações alcançaram 305,4 mil toneladas, alta de 21,8% sobre 
as 250,6 mil toneladas negociadas em 2013. Em receita, as vendas do produto in natura somaram R$ 
1,344 bilhão ante US$ 1,153 bilhão no mesmo período do ano passado, alta de 16,5%.  
 
Expectativas de aumento en las exportaciones por las sanciones impuestos por RUSIA y alza en 
los precios en EE.UU. 

Fonte: Reuters 2 de abril, 2014 - Os exportadores de carnes do Brasil, que já trabalham com expectativa 
de vendas recordes em 2014, podem ver embarques ainda maiores por diversos problemas recentes que 
afetam os concorrentes no mercado internacional, o que deve favorecer o país, apontaram especialistas e 
representantes do setor. 
As sanções econômicas feitas pelos Estados Unidos e União Europeia direcionados à Rússia em função 
da recente crise na Crimeia poderão ter reflexo nas vendas de carne bovina. 
 "Acreditamos que todas as proteínas poderão ter uma demanda maior para compensar as tradicionais 
exportações do bloco europeu e dos EUA", disse o presidente da Associação Brasileira das Indústrias 
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Exportadoras de Carne Bovina (Abiec), Antônio Camardelli, em entrevista ao chat Trading Brasil, da 
Thomson Reuters, nesta quarta-feira, 2.  
A Abiec estima embarques e receita recordes em 2014. A expectativa é de que as vendas externas 
atinjam US$ 8 bilhões e 1,8 milhão de toneladas. Em 2013, os embarques renderam US$ 6,6 bilhões com 
a exportação de 1,5 milhão de toneladas.   
Ao mesmo tempo, a carne bovina segue com preços elevados no mercado norte-americano, ainda 
refletindo a diminuição do rebanho ao menor nível em décadas por conta de uma severa seca no país em 
2012. 
Este cenário acaba comprometendo a capacidade de exportação de carne bovina, por conta da perda de 
competitividade do país frente aos concorrentes. 
Na avaliação da analista da INTL FC Stone, Lygia Pimentel, porém, esta situação nos EUA pode ter 
impacto mais no médio do que no curto prazo, uma vez que os norte-americanos exportam para 
mercados que o Brasil ainda não tem acesso.  
"No curtíssimo prazo, a mudança não é tão ágil. Mas no médio e longo prazo, o que vivemos hoje é 
positivo para o Brasil, porque demos entrada em processos de exportação para outros países que vão se 
intensificar em um a três anos", disse a analista. 
 De toda forma, acrescentou Lygia, Rússia e China retomando compras de carne bovina do Brasil e União 
Europeia aumentando embarques já são reflexos de uma maior competitividade do Brasil no mercado 
internacional. 
 
Ministro de Agricultura desestimó que el incidente por el cargamento con residuos de  afecte el 
proceso de apertura del mercado estadounidense 

Fonte: Portal DBO1 de abril, 2014 - O ministro da Agricultura, Neri Geller, afirmou que a identificação de 
lote de carne processada exportada aos Estados Unidos com resíduos de ivermectina  acima do permitido 
não deve atrapalhar as negociações com os norte-americanos para a abertura de mercado ao produto 
brasileiro in natura. “Isso vai ser superado”, disse, após participar de encontro com representantes de 
sindicatos e coordenadores de mesas diretoras da Federação da Agricultura e Pecuária do Estado de São 
Paulo (Faesp), nesta terça-feira, 01, em São Paulo.  
Ele afirmou que o Ministério da Agricultura está restruturando a área de defesa agropecuária para buscar 
a abertura de novos mercados para a carne bovina brasileira, em especial a autorização de exportação 
para embarque aos Estados Unidos. “Estamos restruturando a defesa agropecuária e vamos trabalhar a 
abertura de novos mercados com a iniciativa privada, porque isso é importante para agregar valor à 
produção”, disse o ministro. 
 Na ocasião, foram apresentadas a Geller demandas como o aumento do orçamento para comercialização 
e desburocratização no acesso aos recursos. “Isso avançou muito, inclusive é uma orientação da 
presidente Dilma." Segundo ele, a maioria das reivindicações serão incluídas nas discussões do novo 
Plano Safra. Ele acrescentou que, dos R$ 138 bilhões previstos para o Plano Safra 13/14, R$ 108 bilhões 
já foram disponibilizados.   
Outra prioridade para Geller será a regulamentação do Código Florestal. “Na quinta-feira teremos reunião 
na Casa Civil, com o ministro Aloízio Mercadante, estou trabalhando nisso pessoalmente para fazermos a 
regulamentação em 60 a 90 dias”, afirmou.  
Pecuária – Em documento entregue pela Fesp ao ministro, foram apresentadas demandas de diferentes 
segmentos da agropecuária. Para a pecuária leiteira, os produtores reivindicam o aumento da fiscalização 
nas indústrias, para coibir fraudes e adulterações nos produtos; o monitoramento das importações de leite 
em pó, para coibir operações de triangulação e importação de produto altamente subsidiado e a revisão 
da IN 62, para que produtores e laticínios tenham tempo para adaptação. 
 
Demanda firme y precios altos. Esperan un incremento del 10% en el número de animales en feed 
lots 

Fonte: Estadão conteúdo 3 de abril, 2014 Os preços remuneradores do boi gordo e a perspectiva de 
demanda firme por carne bovina, principalmente do exterior, devem fazer com que o volume de animais 
de confinamento no País cresça 8% a 10%, superando 4 milhões de cabeças em 2014. A estimativa é da 
Associação Nacional dos Confinadores (Assocon). Em entrevista, o gerente executivo da entidade, Bruno 
de Andrade, disse que a projeção leva em conta o número de produtores que já compraram bois magros 
para serem engordados no sistema. 
'O custo de produção será maior que no ano passado, pois o valor do boi magro está firme e os preços 
dos grãos, principalmente milho, estão sustentados. Mas ainda sim a relação de troca da saca de milho e 
o boi gordo está boa e o confinamento fica mais competitivo diante de cotações do boi gordo altas e um 
consumo doméstico a ser impulsionado por Copa e eleições e manutenção das exportações fortes', disse. 
Em 2013 ante 2012, a oferta de bois confinados ficou estável com um volume entre 3,5 e 4 milhões de 
cabeças. 
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Segundo Andrade, diante da escassez de animais prontos engordados no pasto nesse primeiro trimestre, 
por conta da seca em regiões produtoras, alguns pecuaristas anteciparam o confinamento, movimento 
que ajuda na projeção de crescimento da Assocon para o ano.  
Preços do boi gordo e da carne - Depois de alcançar patamares recordes no primeiro trimestre - a média 
do boi gordo em São Paulo esteve 14,4% maior que no mesmo intervalo de 2013, já descontando a 
inflação - os negócios no mercado físico vivem um momento de pressão de baixa. A oferta de animais 
para o abate melhorou um pouco, com a engorda a pasto e em confinamentos.  
Para o consultor da Scot Consultoria Hyberville Neto, apesar de uma maior oferta atualmente, a 
disponibilidade de animais prontos para o abate deve ser menor em 2014 devido à redução da 
disponibilidade de bovinos, principalmente fêmeas, para abate. 'Com isso, a expectativa é de um ano de 
preços em alta', afirmou. 
 Em meados de março, o presidente da Associação Brasileira dos Criadores de Zebu (ABCZ), Luiz Carlos 
Paranhos, dizia esperar que a cotação do boi gordo atingisse R$ 130/arroba entre setembro e outubro. O 
registro do teto dependerá da absorção da oferta no período do volume de animais confinados. 'Em abril e 
maio os preços podem ceder um pouco, mas de R$ 100/arroba (base São Paulo) não passa. Na 
entressafra, entre setembro e outubro, a arroba passa dos R$ 130, tranquilamente', afirmou.  
A indústria de carne bovina é mais cautelosa em relação aos preços do boi gordo no mercado físico. 
Espera certa estabilidade nas cotações, ao redor de R$ 126 e R$ 127/arroba (base São Paulo). Mas conta 
com a manutenção das exportações fortes para compensar a alta da matéria-prima no mercado interno. 'A 
indústria até agora tem sido capaz de repassar esse aumento no mercado internacional por conta da 
demanda forte', disse a jornalistas há duas semanas o presidente da Marfrig Global Foods, Sergio Rial. 
No mercado doméstico, no entanto, os preços da carne bovina devem se manter no atual patamar, 
acrescentou Rial. Hyberville Neto, da Scot, também alerta para a necessidade de acompanhar o consumo 
da proteína, que oscilará a depender dos preços cobrados. 
 
Actualizan normas para el tránsito federal de productos animales 

Fonte: MAPA  Data:  02/04/2014 O Ministério da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa) está 
modernizando os procedimentos de controle do trânsito, dentro do país, de produtos de origem animal 
produzidos em estabelecimentos inspecionados pelo Serviço de Inspeção Federal.  Os novos modelos de 
Certificado Sanitário Nacional (CSN) e Guia de Trânsito (GT) serão emitidos eletronicamente pelo Sistema 
de Informações Gerenciais do Serviço de Inspeção Federal (Sigsif). 
O estabelecimento dos modelos oficiais e procedimentos para transporte nacional de produtos de origem 
animal foram elaborados pelo Departamento de Inspeção de Produtos de Origem Animal da Secretaria de 
Defesa Agropecuária (Dipoa/SDA) do Mapa. A publicação no Diário Oficial da União (DOU) ocorreu nesta 
quarta-feira (2) por meio da Instrução Normativa nº 10. 
Com a informatização do processo, além da harmonização e maior segurança para a fiscalização, serão 
simplificados os procedimentos de emissão do CSN e GT, abolindo a utilização dos atuais formulários 
contínuos. “Isso garantirá maior transparência, pois serão mantidos os registros de certificação, que 
poderão ser verificados via remota, durante supervisões, auditorias ou missões estrangeiras”, explica o 
secretário de Defesa Agropecuária do Mapa, Rodrigo Figueiredo. 
O novo procedimento permitirá também a rastreabilidade dos produtos de origem animal certificados, 
além do atendimento a demandas específicas no controle da cadeia produtiva e dos requisitos de países 
importadores. 
 
MAPA se opone a la idea de gravar las exportaciones 

Fonte: MAPA. 31 de março de 2014.  A respeito da Medida Provisória (MP) nº 627/2013, que altera a 
legislação tributária federal relativa ao imposto sobre a Renda das Pessoas Jurídicas (IRPJ), à 
Contribuição Social sobre o Lucro Líquido (CSLL), ao PIS/PASEP e COFINS, o Ministério da Agricultura, 
Pecuária e Abastecimento (MAPA) informa que: 
1) A referida MP não prevê qualquer taxação sobre os produtores rurais brasileiros e nem sobre as 
exportações do setor. 
2) Conforme posição do ministro Neri Geller, o MAPA é contrário a qualquer taxação aos produtores e às 
exportações agropecuárias, particularmente à soja. O governo federal não propôs e não proporá qualquer 
medida que implique em taxação da produção e nem das exportações do setor. 
 
Goiás: productores se oponen a la propuesta de declarar la zona libre de aftosa sin vacunación 

Fonte: Portal DBO 28 de março, 2014 - Pecuaristas de Goiás avaliaram como precipitada a proposta do 
governo de Goiás para a retirada da vacinação contra a febre aftosa no Estado. A medida foi debatida na 
tarde desta quinta-feira, 27, em reunião entre representantes de entidades e da Federação da Agricultura 
e Pecuária de Goiás (Faeg).  
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A proposta foi apresentada pela Secretaria da Agricultura Pecuária e Irrigação (Seagro) e pela Agência 
Goiana de Defesa Agropecuária (Agrodefesa) no último dia 18 e um novo encontro entre governo e 
produtores será realizado em 14 de abril para bater o martelo sobre a questão.  
“Os produtores não querem correr o risco de perder o que já conseguiram com a possibilidade de que não 
haja fiscalização”, afirma a assistente técnica de pecuária da Faeg, Christiane de Paula Rossi Carvalho. O 
estado não registra casos da doença há 19 anos. 
 Segundo ela, os produtores reconhecem que há uma situação boa na defesa agropecuária do Estado, 
mas afirmam que não há garantia de que os pontos positivos apresentados pelo governo, como a 
possibilidade de aumento de preços e acesso a novos mercados, irão se concretizar.  
Por outro lado, a proibição da entrada de animais de outros estados pode prejudicar os confinamentos e 
também a realização de exposições. “Fechar a comercialização entre estados também pode gerar a saída 
de frigoríficos de Goiás”, argumenta a assistente técnica. 
 O presidente da Agrodefesa, Antenor Nogueira, afirma que o Estado apenas colocou o tema em debate, 
mas que a decisão será do setor privado.  
Vacinação – Apesar de serem contra a retirada da vacinação, os pecuaristas apoiam a proposta de 
redução do número de campanhas para imunização do rebanho. Os produtores querem que o Ministério 
da Agricultura realize estudo para alteração do calendário para apenas uma etapa para vacinação de 
todos os animais. 
 Atualmente, a vacinação ocorre em duas etapas: em maio, são vacinados todos os bovinos e bubalinos. 
Em novembro, apenas animais com até 24 meses. “A vacina tem validade de um ano, não há 
necessidade de vacinar duas vezes”, justifica Christiane. Em 2013, 99,52% dos animais foram vacinados. 
 
ABIEC emprende misión para promover carne  

Fonte: Abiec, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint.4/04/2014  Uma delegação da Associação 
Brasileira da Indústria Exportadora de Carne (Abiec) vai viajar mais de 35 mil quilômetros neste mês de 
abril para promover a qualidade da carne bovina brasileira. A agenda internacional inclui um desembarque 
em Barcelona, na Espanha, onde acontece até o próximo dia 3 de abril a feira Expoalimentaria, e 
passagem por Cingapura, onde será realizado um churrasco no dia 9 de abril para promoção da carne 
brasileira, em parceria com a Agência Brasileira de Promoção de Exportações e Investimentos (Apex-
Brasil) e a Embaixada local, além de participação na FHA – Food&HotelAsia – entre 8 e 11 de abril. 
“A definição desta agenda de viagem envolveu dois mercados muito importantes para a carne, que são a 
Europa e Ásia. A União Europeia já foi nosso principal importador e temos trabalhado muito para 
reconquistar espaços na região, enquanto o continente asiático representa o futuro para o segmento 
alimentício”, explica Antônio Jorge Camardelli, presidente da Abiec. É a primeira vez que a indústria 
brasileira de carne bovina participa do Salão Internacional da Alimentação e Bebidas (Expoalimentaria) e 
da FHA. 
Além de Barcelona, a Abiec também deverá visitar o continente europeu em outubro, quando participará 
da SIAL, em Paris, disseminando as qualidades técnicas, sanitárias e sustentáveis da carne bovina 
nacional a um mercado que, segundo estimativas, terá necessidade de importar cada vez mais carne 
bovina para suprir a necessidade de sua população. 
A Ásia também tem sido um frequente destino para os executivos da associação. No ano passado, foram 
realizadas visitas a Mianmar, Tailândia, Hong Kong, Iraque, Irã, incluindo uma primeira passagem por 
Cingapura. “Apesar de ainda não figurar entre os maiores compradores de carne bovina brasileira, nós 
vemos um enorme potencial para Cingapura”, explica Camardelli. O Brasil exportou, em 2013, 9,7 mil 
toneladas de carne para Cingapura, totalizando US$ 42,9 milhões. 
 
Frigoríficos ajustan controles para evitar compra de animales en Amazônia 

Fonte: Portal DBO 4 de abril, 2014 O Greenpeace informou que JBS, Minerva e Marfrig apresentaram 
sistemas eficazes de bloqueio de fornecedores que não cumprem os critérios de acordo firmado para a 
aquisição de matéria-prima da Amazônia. Em 2009, os frigoríficos se comprometeram a não comprar 
carne de fazendas que desmataram a floresta Amazônica, que usam mão de obra análoga à escrava ou 
que estão dentro de Terras Indígenas ou Unidades de Conservação. 
 As empresas passaram a priorizar a questão nos últimos anos após ações do Ministério Público e de 
organizações como o Greenpeace contra a compra de matéria-prima de áreas com atividade ilegal. 
Os frigoríficos divulgaram resultados de auditorias internas referentes ao ano de 2013 e detalharam os 
sistemas de georreferenciamento, que mapeiam os limites de florestas, pastagens e terras e permitem 
identificar ase há sobreposição de áreas com terras indígenas, por exemplo.  Segundo a BDO e a DNV, 
responsáveis pelas auditorias, as empresas registraram nível de não-conformidade menor de 1% em 
todos os critérios avaliados.  
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 “A eficácia dos sistemas de controle internos adotados pelos três frigoríficos só foi possível porque as 
empresas conseguiram um elevado percentual de fazendas fornecedoras georreferenciadas”, explica diz 
Adriana Charoux, ativista do Greenpeace.  
A JBS informa ter 50% dos seus fornecedores georreferenciados e tem como meta atingir 100% de 
propriedades cadastradas com mapas georreferenciados até final de 2014. 
 Marfrig informa ter atingido 98% de fornecedores com mapas e a meta é de completar 100% de 
fornecedores com mapa até final de 2014.  
Já a Minerva diz ter 43,4% de fornecedores com mapa e pretende atingir 100% de fornecedores com 
mapa até 31 de dezembro de 2016, considerando que a regulamentação do Cadastro Ambiental Rural 
nacional ocorra em 2014. 
 
Estudio promueve reforma impositiva para incrementar la competitividad del sector 

Fonte: Sindirações, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. Postado em 31/03/2014  Um estudo 
realizado pelo Sindicato Nacional da Indústria de Alimentação Animal (Sindirações) com a consultoria MB 
Agro, constatou que a desoneração de PIS e COFINS para as rações e sal mineral poderia aliviar o custo 
na produção de carne bovina, leite, peixes e camarões. O pedido é uma antiga reivindicação do setor com 
vistas à equiparação dos insumos pecuários aos agrícolas, desonerados desde 2004. A proposta que 
reduziria os encargos tributários chegou a ser aprovada pelo Congresso em julho passado, mas foi vetada 
pelo executivo. 
É importante salientar também que a suspensão de PIS e COFINS promovida em 2010 nas cadeias de 
produção de aves e suínos foi parcial, e desde então, vários insumos da alimentação continuaram 
tributados, incluídos aqueles importados e considerados essenciais por não contar com produção local, 
que continuam recolhendo 9,25%, sem possibilidade de compensação e créditos sem aproveitamento. 
“Essa legislação confusa e parcial criou embaraços operacionais (controle de estoques físicos e 
contábeis), uma vez que os mesmos insumos estão sujeitos à regimes tributários diversos dependendo da 
sua indicação de consumo por essa ou aquela espécie animal”, afirma Ariovaldo Zani, vice-presidente 
executivo do Sindirações. 
“O governo promoveu a contraditória desoneração parcial e deixou de fora a alimentação animal, elo 
indispensável à integração dos fornecedores de proteína vegetal e produtores de proteína animal. Nossos 
fornecedores (farelo de soja e milho) e clientes (produtores frangos, suínos e carne bovina) que acumulam 
créditos presumidos foram desonerados e nós não”, justifica o executivo. 
O setor, além de sofrer com os tributos cobrados, também foi atingido pela alta do dólar, já que 
basicamente todas as vitaminas e outros aditivos que fazem parte da alimentação é importada e no caso, 
mais reais são necessárias para quitar a fatura. 
A desvalorização do câmbio também impactou o custo de produção de leite, carnes, ovos, peixes e 
camarões que pode acentuar-se por causa da atipicidade das chuvas capazes de alterar a produtividade e 
a colheita da soja e do milho. 
O estudo mostra ainda que no caso do sal mineral, todas as matérias-primas são tributadas e a hipotética 
desoneração estimularia o oferecimento aos bois confinados ou à pasto e melhoraria os índices de 
desfrute do rebanho. 
Outro dado revela que a indústria de alimentação animal pagou em 2013 cerca de R$ 600 milhões em PIS 
e COFINS sobre o valor adicionado nas transações comerciais. 
O Sindirações mantém ininterrupta interlocução junto ao Congresso Nacional e o Executivo, 
argumentando em prol dos produtores para aliviar seu custo e devolver a justa competitividade. De acordo 
com Zani, o pedido de desoneração segue adiante e a entidade espera compreensão por parte da Casa 
Civil. “Se o custo da ração diminuir, a renúncia tributária será compensada pelo avanço na demanda e 
maiores investimentos no segmento”, ressaltou. 
 
URUGUAY 
Precios de la hacienda parecen haber encontrado un piso    La negociación por vacas se mantiene 
difícil 

+ Por Blasina y Asociados, especial para El Observador - 04.04.2014 La operativa en el mercado de 
vacunos sigue siendo dificultosa, con una oferta poco vendedora a los actuales valores propuestos por la 
industria. La caída de la faena es un claro reflejo de esta situación. En cambio, la operativa en ovinos se 
mantiene ágil y con precios firmes. 
Los mejores lotes de novillos se negocian a US$ 3,25 y con unas cuantas plantas pasando varios 
centavos por debajo. Las entradas para esta categoría están entre una semana y quince días. 
La negociación para la vaca se mantiene muy difícil, hay una oferta creciente y muy poco interés de la 
demanda. Los negocios concretados no superan los US$ 2,85 y las entradas exceden los 15 días. Esta 
semana comenzaron a retirarse las cuadrillas Kosher y algunas plantas empiezan a interesarse por vacas 
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(también influenciadas por la exportación en pie a Brasil), si bien es difícil que se concreten negocios con 
los precios bajos que se proponen. 
La Asociación de Consignatarios de Ganado (ACG) bajó un centavo su referencia para el novillo a US$ 
3,22 y siete centavos la vaca a US$ 2,76. En ovinos, la ACG subió cuatro centavos el cordero pesado a 
US$ 3,75 y el general a US$ 3,72; y mantuvo la oveja a US$ 3,14. Empiezan a barajarse opciones 
comerciales alternativas para la exportación de vacas. 
En cuanto a la exportación en pie, la semana pasada se habilitó el primer embarque de vacas gordas para 
Brasil por un total de 1.750 cabezas. El permiso de exportación fue gestionado por la empresa Dremsol  –
perteneciente al grupo José A. Valdez y Cía–. Los animales a embarcar tienen por destino el Frigorífico 
Silva, en Santa María, en Río Grande del  Sur. Desde el pasado lunes las vacas están cruzando la 
frontera en tandas diarias de 175 animales. 
La baja en los precios del gordo se trasladó a la reposición. El ternero promedió US$ 2,09 en el remate 
mensual por pantalla Lote 21, un 9,1% menos que los US$ 2,30 del remate anterior de la firma. En tanto, 
en Plazarural promediaron US$ 2,08, 4,1% menos que el remate anterior del consorcio. 
La faena de vacunos bajó 0,7% en la semana finalizada el 29 de marzo pasando de 41.269 reses a 
40.973. En la comparación año a año la faena fue 15,5% inferior. Se faenaron 24.497novillos  –59,8%–  y 
15.413 fueron vacas –un 37,6%–. Fue la faena semanal con mayor proporción de novillos faenados desde 
noviembre de 2013 y la segunda vez en el año que se supera a la misma semana de 2013. 
El índice INAC para el kilo de novillo bajó de los US$ 3,367 el kilo a US$ 3,349, siendo 13,3% menor al 
precio que tenía un año atrás. El kilo de vaca INAC disminuyó, pasando de US$ 3,102/kg a US$ 3,063/kg, 
precio 15,5% inferior al que tenía en 2013. 
 
La OIE apoya trabajo inédito Experto avalará compartimento ovino en Uruguay 

28 mar 2014 El compartimento ovino, la herramienta inédita en el mundo con la que Uruguay busca 
demostrar la ausencia de virus de fiebre aftosa y ofrecer las máximas garantías para entrar con carne 
ovina con hueso en la Unión Europea, se pondrá en marcha en abril. 
Las condiciones del compartimento serán corroboradas por el presidente de la Comisión de Código de la 
Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE), Alejandro Thiermann, cuya visita a Uruguay está 
confirmada para el 12 de mayo. De este modo, la OIE ayudará a Uruguay en esta iniciativa, avalada en su 
código zoosanitario. 
"Thiermann viene a corroborar que las condiciones que ofrece el compartimento cumple con los 
lineamientos de la Organización Mundial de Sanidad Animal", explicó el director de los Servicios 
Ganaderos, Francisco Muzio a El País. 
Los ovinos comenzarán a ingresar al compartimento -estará ubicado en Cerro Colorado, en el campo del 
SUL- en abril, está previsto hacer dos engordes de corderos al año, que estarían alrededor de tres meses, 
sin tener contacto alguno con los bovinos, animales que sí se vacunan contra fiebre aftosa. 
A través de una serie de sangrados, que partirán desde el predio donde se remiten los corderos y en otros 
posteriores, se demostrará científicamente que no tienen anticuerpos contra fiebre aftosa, lo que indica no 
sólo que están sanos, sino también que nunca fueron vacunados. Con la puesta en marcha de esta 
estrategia, Uruguay busca destrabar, además de la UE, otros destinos con hueso como México y EE.UU. 
 
Uruguay aprovecha cuotas de alta calidad en Europa El complejo cárnico uruguayo completará la 
cuota Hilton y superará las 7.500 toneladas de la 481 

Publicado el: 1 abril, 2014    Fuente: Observa  El representante de la Asociación Rural del Uruguay (ARU) 
ante la Junta Directiva del Instituto Nacional de Carnes (INAC), Guzmán Tellechea, aseguró que Uruguay 
completará en tiempo y forma los envíos de carne de alta calidad a pasto para la cuota Hilton de la Unión 
Europea (UE) y reveló que colocará más de 7.500 toneladas en la cuota 481 de carne terminada a grano. 
En entrevista con el programa Tiempo de Cambio, en radio Rural, el productor y dirigente ruralista estimó 
que a Uruguay le resta colocar 2.000 toneladas, de las 6.300 toneladas de la cuota Hilton. Tellechea dijo 
que eso significa la faena de unas 100.000 reses y aseguró que no habrá problemas para cumplir la cuota 
antes del 30 de junio próximo, cuando cierra el ejercicio 2013/2014. 
Se despeja así la incertidumbre que había acerca de si Uruguay cumpliría este año la cuota Hilton, ya que 
a principios de marzo se habían cumplido embarques por 3.658 toneladas, 58% del total estipulado. Lo 
que se exporta en la cuota Hilton son cortes ramp & loin (bife angosto, cuadril y lomo), lo que se pagan 
mejor. 
Por otra parte, el productor ganadero reveló que Uruguay venderá más de 7.500 toneladas de carne de 
alta calidad terminada a grano dentro de la cuota 481, a la que accede junto con EEUU, Canadá, Australia 
y Nueva Zelanda. Tellechea adelantó que en un futuro próximo Uruguay pude llegar a las 10.000 
toneladas. 
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Técnicos evalúan situación en predios afectados por rabia paralítica 

+ Hugo Ocampo - 31.03.2014,  La Dirección General de los Servicios Ganaderos (DGSG) espera tener 
mañana martes una evaluación de lo que está ocurriendo en los predios ganaderos afectados por la rabia 
paralítica y en establecimientos linderos en la zona de Aceguá, en el departamento de Cerro Largo. 
A esos efectos viajaron hoy funcionarios de la DGSG y de la División Sanidad Animal del Ministerio de 
Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP) para efectuar un relevamiento de la zona con técnicos locales. 
Hasta ahora se constató la muerte de 30 animales vacunos por mordedura de los murciélagos vampiros, 
lo que se entiende es una situación vinculada con similar problemática que afecta tradicionalmente al 
vecino estado de Río Grande del Sur en Brasil. 
Las medidas primarias adoptadas incluyen la vacunación de los ganados en la zona, en tanto que el 
Ministerio de Salud Pública adoptó similar actitud con los pobladores del lugar. 
 
PARAGUAY 
Auditoría veterinaria de la Unión Europea 

ABC Color 01/04/14  Desde hoy y por una semana, la industria cárnica de Paraguay estará siendo 
auditada por técnicos de la Unión Europea (UE). El objetivo nacional es recuperar el mercado del viejo 
continente para nuestra carne. 
Con tal motivo, desde el domingo pasado se encuentran en Paraguay los auditores de la Unión Europea 
Francisco Pérez y Ankica Labrovic, quienes examinarán todo nuestro sistema sanitario, la producción 
pecuaria y las plantas fabriles utilizadas para las exportaciones de carne. 
De esta forma, los técnicos europeos estarán auditando las unidades zonales, laboratorio y sistemas de 
control del Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal (Senacsa). 
Asimismo, la agenda de los auditores prevé la visita a algunos establecimientos ganaderos a fin de 
observar los modelos de producción, sanitación y trazabilidad de los animales vacunos a ser exportados. 
Finalmente, la auditoría europea tendrá a su cargo la evaluación sobre el cumplimiento de normas y 
estándares internacionales en las industrias frigoríficas que están exportando. 
Los auditores realizarán una evaluación de lo observado para recomendar la reapertura o no del mercado 
europeo a la carne paraguaya. 
Recordemos que Paraguay salió del codiciado mercado de la Unión Europea tras el foco de fiebre aftosa 
declarado en setiembre del 2011 en la estancia La Blanca SA en el departamento de San Pedro. Con esta 
auditoría se pretende recuperar el mercado europeo luego de que la Organización Mundial de Salud 
Animal (OIE) restituyó al Paraguay el estatus sanitario de país libre de fiebre aftosa con vacunación a 
fines de 2013. 
 
Denunciaron robo de 303 vacunos.Consideran al Senacsa como pieza clave para concretar 
megaabigeato 

ABC Color 29/03/14 El abogado de la ganadera La Blanca SA, Marciano Torales, considera al Senacsa 
como pieza clave para concretarse el megaabigeato de 303 animales que denunció el establecimiento. 
“Sin la participación del Senacsa es imposible que se concrete todo esto”, acusó. 
NUEVA GERMANIA, Dpto. de San Pedro (Omar Acosta, corresponsal). La ganadera La Blanca SA 
constató hace poco el faltante de 303 vacunos, aparentemente por causa de un megaabigeato. El 
abogado de la empresa, Marciano Torales, afirmó que Senacsa tuvo mucho que ver para concretar el 
supuesto ilícito. “Creemos que sin la participación del Senacsa es imposible que se haga todo esto”, 
expresó. 
Sobre los papeles incautados de la oficina del Senacsa de General Resquín, durante un allanamiento, 
“Senacsa genera documentos auténticos pero de contenido falso”, presume el abogado, quien solicitó a la 
fiscalía una “profunda revisión de la entidad”. 
Le queda claro, además, la participación del personal de la estancia: “Están involucrados personales 
desleales; también el chofer es sospechoso, porque en su guía aparece que debe llevar de Gral. Resquín 
a Asunción, pero cargan de Nueva Germania y eso sabe el chofer”, indicó el abogado. 
Pidió que también se investigue al frigorífico que envió un camión. “Es raro y llama la atención, porque 
incluso pagó por los animales antes de faenar, y nos conocen, somos clientes y saben que eran nuestras 
marcas las que compraban”, dijo. 
El caso deja millonarias pérdidas a la empresa, ya que en promedio calculan G. 3 millones por cada 
animal. 
Los involucrados 
Según la investigación, están involucrados los personales de la estancia Amancio Ortiz González e 
Ignacio Agüero Núñez, ambos con orden de detención y prófugos; también, Heber Hugo Ozuna y Alcides 
Ozuna, que figuran como vendedores de los animales y recibieron el dinero. Están en la mira los 
funcionarios del Senacsa de General Resquín. 
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La pesquisa apunta asimismo a los frigoríficos Friasa SA (pertenecería a Rubén González Parra y 
Edemilson Antonio de Lima, según registros privados) y So’o Poty SRL (que sería de Julio Ferrari Yegros 
y Fátima Rojas Guerrero, según registros privados), que compraron parte de los vacunos. 
 
ESTADOS UNIDOS 
Aumento de precios están afectando las exportaciones estadounidenses de carnes. En febrero 
sufrieron baja del 10 por ciento 

01 April 2014 US - The sharp spike in US beef and pork prices so far this year was expected to 
significantly reduce the volume of US products going to export markets, write Steve Meyer and Len 
Steiner. 
In February, USDA had pegged US beef exports for 2014 down 9.6 per cent compared to a year ago, a 
forecast that was then revised up in March, with the latest estimate showing a 5.7 per cent decline in US 
beef exports in 2014. Some are tempted to say that the increase in US prices will negatively impact export 
demand but that is not the right way to think about it. Rather, the higher prices simply cause other markets 
to purchase less product assuming a steady demand curve (demand is a schedule of prices and 
quantities). So far, however, the volume of US beef and pork going to other markets has been more 
resilient than what one would expect and we think export demand for US beef and pork remains strong. It 
could be that this is because short term demand tends to be inelastic. Also, in the short term, the higher 
prices actually could cause some foreign buyers to buy more not less, depending on expectations for 
future prices. For instance, if a buyer in another country relies on a steady supply of US raw material and 
wants to make sure that they have enough inventory until they can find another supplier, they are more 
likely to place more orders so as to cover their needs for that period of time. In the case of pork, the jump 
in futures prices and forecasts of sharply higher US pork prices in the summer may have caused some 
exporters to stockpile some product in order to keep prices in check for their customers.  
Furthermore, some markets have a very strong seasonality in their purchases of US product. Japan, for 
instance, tends to buy a lot of US beef in Q2 and a good portion of those purchases are items such as 
short plates and briskets. We would argue that part of the reason why brisket, plate and 50CL beef prices 
were so strong in late February and March is because export buyers were quite aggressively purchasing at 
a time when retail demand also was quite strong. It made for an explosive market for some items and 
helped underpin cattle values. So what do weekly export numbers show? For the last four reported weeks 
(through March 20)  
US weekly beef exports averaged 12,713 MT, 0.5 per cent lower than the previous four week average but 
6 per cent higher than the same four week period a year ago. As for the drivers of this year over year 
increase, largely it is exports to Asian markets but exports to Mexico also have been much stronger than 
expected. Exports to Hong Kong for the four week period were up 123 per cent compared to a year ago. 
China beef demand remains extremely strong as consumers there appear to have shifted some of their 
purchases away from chicken (bird flu) and pork (disease concerns). Exports to Japan have accelerated in 
recent weeks and they are currently running ahead of last year’s levels. For the last four weeks, exports to 
Japan were up 14 per cent while exports to S. Korea increased 20 per cent. One big wild card in US beef 
exports to Japan, S. Korea and Hong Kong is the pace of cattle slaughter in Australia. In the last 12 
months, Australian producers have struggled with drought conditions, which has caused a dramatic 
liquidation of their herds. Should fall and winter in Australia bring more rains, it could reduce overall 
slaughter there, which would mean Japanese and S. Korean buyers may turn to the US, even with current 
record high prices. As for pork sales, we have yet to see a shift down in export shipments. While the pork 
export data still has problems, it is still a timely indicator as to the overall trend and so far, pork export 
volumes are strong, despite the spike in prices. –  
 
Fracasó medida judicial en contra del sistema de rotulado en origen (COOL) 

TheCattleSite News Desk –  31 March 2014 NORTH AMERICA - The US Court of Appeals for the District 
of Columbia Circuit has turned down an appeal that would have placed a block on new Country of Origin 
Labelling rules in the US.The court denied plaintiffs’ appeal of a denial of their request for a preliminary 
injunction. The preliminary injunction would prevent revised Country-of-Origin Labeling (COOL) regulations 
from remaining in effect while the plaintiffs’ lawsuit challenging the COOL regulations proceeds. The latest 
court ruling affirms a decision by the US District Court for the District of Columbia made in September last 
year that also denied the request for a preliminary injunction. As a result, the revised COOL regulations will 
remain in place while the case is pending. “I am extremely pleased with today’s decision,” said Roger 
Johnson, US National Farmers Union (NFU) president. “Yet again, claims that the revised COOL 
regulations are unconstitutional or inconsistent with the COOL statute have been rejected in federal court.” 
“Today’s decision notes that COOL advances legitimate values, including consumer information and 
consumer choice. “The Court of Appeals also explained that COOL labels can be seen as a sign that 
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retailers ‘take pride in identifying the source of their products.’ “NFU’s family farmer- and rancher-members 
certainly take pride in the products they produce, and I am glad that consumers will be able to continue to 
identify their products at retail as a result of today’s decision.” The court decision is the latest twist in the 
court saga that has been moved by a group of agriculture and meat industry organisations in the US to 
block the current COOL rules. The case was filed on 8 July last year, by the National Cattlemen's Beef 
Association, American Meat Institute, Canadian Cattlemen's Association, Canadian Pork Council, North 
American Meat Association, American Association of Meat Processors, National Pork Producers Council, 
Southwest Meat Association and Mexico’s National Confederation of Livestock Organizations. NFU, 
together with the United States Cattlemen’s Association, the American Sheep Industry Association and the 
Consumer Federation of America, intervened to defend the COOL regulations from challenge, and they 
actively participated in a briefing at the District Court and the Court of Appeals, as well as the preliminary 
injunction hearing at the District Court. The Canadian Pork Council’s Chairman Jean-Guy Vincent said: 
“The Canadian Pork Council participated in the U.S. meat industry legal challenge as co-plaintiffs in the 
hope that a more expeditious and effective resolution of the matter could be achieved. It is essential that 
there be a legislated change for the U.S. to come into compliance with its WTO obligations on COOL. “We 
are exploring several options to secure this objective. The court challenge is a separate and distinct 
process than WTO dispute settlement and our primary focus is prevailing at the WTO compliance panel. 
“Failure to accept a result favourable to Canada and to make WTO consistent amendments to the COOL 
measure could lead to retaliatory tariffs against US exports.”  
 
RUSIA 
RUSIA: PROHIBE EMBARQUES PROCEDENTES DE AUSTRALIA DESDE EL 31/03 
Limits on chilled beef from Australia were imposed on March 31 and frozen beef products are to be 
restricted from Monday after Russia's veterinary and phytosanitary service detected the stimulant 
trenbolone. 
This will mean restrictions on all beef imports from Australia, spokesman Alexei Alekseenko told Reuters. 
Shipments already en route will be accepted. 
Agriculture Minister Barnaby Joyce said he will do whatever is necessary to recommence the trade - 
estimated to be worth more than $110 million annually - as quickly as possible. 
"In the meantime to make sure we look after the people behind the farm gate ... we will be developing other 
markets," Mr Joyce said. 
During a trip to Saudi Arabia next week, the minister will be promoting Australia's meat export sector, as 
will Prime Minister Tony Abbott when he visits China. 
Although approved for use in Australia, trenbolone is not to be present in meat and meat products sent to 
Russia under the trade agreement. 
The steroid was first detected during point-of-arrival testing in December. 
At the time Australian authorities issued a notice to beef producers reminding them of the export 
obligations. 
 
Ministro de Agricultura dudó sobre la veracidad del reclamo de RUSIA que determinó el cierre de 
las exportaciones. Deslizó que podría estar emparentado con la posición de su país en la crisis de 
Ucrania 

  The Australian  April 03, 2014 AGRICULTURE Minister Barnaby Joyce says he is "highly dubious" of 
Russian claims about growth hormone in an Australian beef shipment, warning Moscow's suspension of 
imports has become "tied up" in the Ukrainian crisis.   
Exports of chilled and frozen beef will be restricted from Monday after Russia’s veterinary and 
phytosanitary service reported the presence of a stimulant, trenbolone, in a shipment of Australian beef. 
Australia is the world’s third largest beef exporter, after the US and Brazil, and ships around $110 million of 
chilled and frozen beef to Russia each year. 
“Basically this will mean restrictions on all (beef) imports (from Australia),” Alexei Alekseenko, a 
spokesman for the Russian agency, told Reuters. 
Shipments which were already en route to Russia would be accepted, he said. 
Mr Joyce expected the Russians would cut beef imports given “the peculiarities and the fractured 
environment that comes through in the Crimean crisis”. 
“Unfortunately trade gets tied up in other issues, diplomatic issues. I’d prefer it wasn’t, but in this case it 
has,” Mr Joyce told ABC Radio. 
“They say they’ve found (the trenbolone) in Wagyu beef, which seems highly unlikely. It’s a premium brand 
and it’s not one that hormone growth is promoted in. 
“We have a very stringent process in how we deal with exports — in fact I’d say we’ve one of the most 
stringent in the world, we’re very proud of it — and it just doesn’t ring true. 
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“With the line of beef that it’s in, it’s like saying we’ve found roses growing wild in the hills. Well, you 
might’ve, but I doubt it.” 
Asked directly whether the Russian move was retaliation for Australian sanctions against Moscow, Mr 
Joyce said that was his “supposition” but was certain “it’s not about hormones”. 
“I’m not saying we don’t use hormones; we do. But we don’t use them on Wagyu cattle.” 
Mr Joyce rejected a suggestion that Australia should phase out hormones entirely, saying “some markets 
that are quite happy with” the practice. 
“There’s nothing wrong with it, it doesn’t do anything to you,” he said. 
Mr Joyce said the government would assist cattle producers to find alternate markets. 
 “I genuinely believe we’ll be able to pick up the slack very quickly in other markets,” he said. 
 
Crimea tensions behind Russia's ban of Australian beef imports, says Barnaby Joyce 
Russia’s ban on Australian beef imports because of growth hormones does not “ring true”, according to 
Agriculture Minister Barnaby Joyce, adding that the tensions over Crimea were more likely to blame. 
The Russian beef ban, which takes effect from next week, could significantly damage Australia’s cattle 
industry, given chilled and frozen beef is Australia’s most valuable agricultural commodity export to Russia 
(valued at $173 million from December 2012 to November 2013). 
Joyce suggested the ban on Australian chilled and frozen beef was more likely due to tensions over the 
Crimean conflict than the excuse provided by Russian authorities, which was that they had found growth 
hormones in Australian beef. 
Agriculture minister Barnaby Joyce says tensions over Crimea are to blame for Russian banning the import 
of Australian beef.  
“They say they’ve found it in Wagyu beef, which seems highly unlikely,” Mr Joyce told ABC radio on 
Thursday. 
 “I am highly dubious about the claim . . . it just didn’t ring true. 
 “The line of beef that it’s in, it’s like saying oh we found roses growing wild in the hills,” Mr Joyce added. 
"Well you might have, but I doubt it.” 
 “It’s a premium brand and it’s not one that you would put a hormone growth promotant in.'' 
Mr Joyce suggested that he was not surprised about Russia’s beef ban, given Australia’s vocal opposition 
to Russian President Vladimir Putin’s annexation of Crimea by military force. 
 “The peculiarities and fractious environment that comes through the Crimean crisis, I expect that 
unfortunately trade gets tied up in . . . diplomatic issues,” Mr Joyce said. 
 “I’d prefer it wasn’t but in this case it has.” 
But Mr Joyce appears to have changed his position since earlier this week. Fairfax Media asked Mr 
Joyce's office last week whether Australia's sanctions on Russia due to the Crimea annexation would 
affect Australian beef exports to Russia. Mr Joyce's spokesman replied on Monday saying the Agriculture 
Minister had no advice that the sanctions would harm cattle trade with Russia. 
“Russia has not indicated that there is any connection between Australia’s sanctions and our meat exports 
to that country," Mr Joyce's spokesman said at the time. 
Russian authorities advised the Agriculture Department on Wednesday that it would suspend Australian 
frozen beef imports and that the ban would take effect from April 7. The Russian government claimed it 
had found traces of the hormonal growth promotant trenbolone in an Australian beef consignment. 
The Agriculture Department says it has investigated Russia’s claims and rejects them entirely. 
 “Department of Agriculture’s investigation found no evidence of the use of trenbolone in the cattle 
processed for the consignment in question,” a departmental spokesman said. 
“A detailed report to Russian authorities has been submitted to outline the findings of this investigation. 
“We believe Russia’s decision to suspend imports of Australian chilled beef, before having the opportunity 
to fully consider the information provided by Australia, is premature.” 
The department spokesman said Australia “remains confident in the systems in place” to ensure 
compliance with Russian requirements, and will seek to resume trade in chilled and frozen meat as soon 
as possible. 
Total Australian beef and veal exports last year had an estimated value of $4.98 billion. 
 
RUSIA advierte que detectó residuos peligrosos en cargamentos brasileños y de origen aleman 

Rosselkhoznadzor Mar 28, 2014  Today Deputy Head of the Rosselkhoznadzor Yevgeny Nepoklonov has 
addressed to Head of the Directorate "Animal Health, Animal Welfare" within the German Federal Ministry 
of Food, Agriculture and Consumer Protection Karin Schwabenbauer with a letter which among other 
things says that the Rosselkhoznadzor is deeply concerned about the violations detected during the 
monitoring of residues of harmful and banned substances in product consignment exported from Germany 
to Russia. In particular Salmonella was detected in frozen bovine offals (liver) produced by Plant No. DE 
NW 20045 EG (Tönnies Rind GmbH & Co. KG). This is a violation of the CU and Russian animal health 
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requirements. As this is the first detection of violation the Rosselkhoznadzor imposes enhanced laboratory 
monitoring of products from Plant No. DE NW 20045 EG (Tönnies Rind GmbH & Co. KG). The 
Rosselkhoznadzor requests to investigate the case and take measures aimed at assurance of compliance 
of exported products with the CU and Russian animal health requirements and standards. It is requested to 
inform the Rosselkhoznadzor about the investigation results and measures taken.  
  
Rosselkhoznadzor Mar 28, 2014 Today Deputy Head of the Rosselkhoznadzor Yevgeny Nepoklonov has 
addressed to Rodrigo José Pereira Leite Figueiredo, Secretary for Animal and Plant Protection Service 
within the Brazilian Ministry of Agriculture, Livestock, and Supply with a letter which among other things 
says that the Rosselkhoznadzor is deeply concerned about the violations detected during the monitoring of 
residues of harmful and banned substances in product consignment exported from Brazil to Russia. In 
particular Listeria were detected in frozen beef from Plant No.2960 (FRIGOL S.A.) and frozen pork from 
Plant No. 1156 (PAMPLONA ALIMENTOS S/A). This is a violation of the CU and Russian animal health 
requirements. As this is the first detection of violation the Rosselkhoznadzor imposes enhanced laboratory 
monitoring of products from Plant No. 2960 (FRIGOL S.A.). In relation to products from Plant No. 1156 
(PAMPLONA ALIMENTOS S/A) enhanced laboratory monitoring has already been imposed. The 
Rosselkhoznadzor requests to investigate the case and take measures aimed at assurance of compliance 
of exported products with the CU and Russian animal health requirements and standards. It is requested to 
inform the Rosselkhoznadzor about the investigation results and measures taken.  
 
 
VARIOS 
BOLIVIA será declarada libre de aftosa con certificación que recibirá la Amazonia 

Publicado el: 28 marzo, 2014    Fuente: Agromeat       El director general del Servicio Nacional de Sanidad 
Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (Senasag), Cristian Fernández, informó el jueves que Bolivia será 
declarada territorio libre de fiebre aftosa con la certificación que recibirá la región de la Amazonia, en 
mayo próximo, de la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE). 
    ‘Bolivia entera será declarada en mayo próximo como libre de fiebre aftosa, puesto que la única zona 
que aún nos queda por declararse así es la amazonia boliviana, donde existe alrededor de seis millones 
de cabezas de ganado’, indicó en un contacto con la agencia ABI.    Explicó que antes de recibir la 
certificación, la región amazónica boliviana recibirá la visita de una comisión evaluadora de la OIE que 
realizará los peritajes respectivos. 
    Dijo que la visita se efectuará entre fines de abril y principios de mayo, tiempo en que la comisión verá 
los avances obtenidos por el Senasag, el Estado, las federaciones de ganadores y las gobernaciones 
departamentales de Santa Cruz Beni y Pando. 
    ‘Una vez concluido el peritaje y las evaluaciones y de acuerdo al informe que hemos enviado y ha sido 
aceptado darán el ok definitivo y en base a eso nos otorgarán el certificado’, manifestó. 
    Fernández explicó que el trabajo del Senasag orientado a recibir la certificación se basó en la 
realización de un estudio serológico (de sangre) en el que se descartó la circulación viral de la fiebre en 
ese territorio. 
    Luego dijo que se hizo un trabajo interno en el que se aplicaron las normas internas de sanidad y el de 
los puestos de control con los que se llegó hasta la última cabeza de ganado de la región. 
    La autoridad de sanidad agregó que también se valoró el servicio del Estado con la inversión 
económica para el trabajo del personal y el equipamiento del Senasag y así contrarrestar el tema. 
    ‘Para esto el Gobierno ha hecho los esfuerzo necesarios y las inversiones realizadas han sobrepasado 
más de los 20 millones de dólares’, sostuvo. 
    La certificación que recibirá Bolivia será la tercera, toda vez que el OIE entregó una primera a la región 
del Altiplano y una segunda en el Chaco y Valles, zonas que fueron declaradas libres de fiebre aftosa. 
 
COREA DEL NORTE: se está propagando la fiebre aftosa 

Fuente: Agromeat, 29/03/2014  Se está propagando rápidamente la fiebre aftosa en Corea del Norte hasta 
llegar a afectar a las vacas que viven cerca de la Zona Desmilitarizada (DMZ, según sus siglas en inglés), 
en la provincia norcoreana de Gangwon, dijo la emisora estadounidense Voice of America (VOA) citando 
los comentarios de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO). 
En una conferencia de prensa, realizada el 26 de marzo (hora local) en Bangkok, Tailandia, para explicar 
los resultados de la visita de su grupo de inspección al Norte, la FAO dijo que se descubrieron cuatro 
vacas infectadas por la enfermedad en una cooperativa ubicada cerca de la DMZ, en la provincia de 
Gangwon. A solicitud de las autoridades de Pyongyang, la FAO envió, del 13 al 24 de marzo, un grupo de 
inspección al país comunista, formado por dos expertos en la fiebre aftosa y un experto veterinario. 
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 La organización de la ONU dijo que la fiebre aftosa sigue propagándose en el Norte y planea 
proporcionarle apoyo para la prevención y erradicación de la enfermedad animal. Corea del Norte pidió, el 
23 de febrero, el apoyo de la organización de la ONU para prevenir y erradicar la fiebre aftosa. La Agencia 
Central de Noticias de Corea del Norte informó, el 21 de febrero, que la fiebre aftosa brotó en enero en 
una granja de cerdos en Pyongyang y se extendió a otras partes de la ciudad y la comarca de Junghwa, 
de la provincia de Hwanghae del Norte, y que unos 3.200 cerdos fueron infectados por la enfermedad. 
 Mientras tanto, el Gobierno surcoreano decidió reforzar las medidas de prevención de la enfermedad en 
las provincias cercanas a la frontera intercoreana, como Gyeonggi y Gangwon. A pesar de la propagación 
de la enfermedad infecciosa, Corea del Norte guarda silencio sobre la propuesta surcoreana de ayuda, 
dijo el Ministerio de Unificación en Seúl. En medio de los informes sobre los brotes de la fiebre aftosa en 
Corea del Norte, Corea del Sur propuso proporcionar desinfectantes y medicinas preventivas, y también 
ofreció en febrero celebrar diálogos intercoreanos para discutir la ayuda humanitaria al Norte. “Corea del 
Norte no ha mostrado ninguna reacción a la oferta de nuestro Gobierno para celebrar una reunión a nivel 
de trabajo en cuanto a la fiebre aftosa”, dijo el portavoz del ministerio, Kim Eui-do, en una sesión 
informativa regular, añadiendo que parece que la fiebre aftosa se está propagando dentro de Corea del 
Norte. Sin embargo, en este momento Corea del Sur no está considerando hacer más ofertas para los 
diálogos, añadió. 
 
COREA DEL SUR: relajaría su política para el ingreso de carnes con residuos de anabólico 

TheCattleSite News Desk - 02 April 2014   – South Korea will begin allowing a limited level of Zilmax in 
beef from June, according to media reports.The decision follows a pledge made by the Ministry of 
Agriculture, Food and Rural Affairs last October that restrictions on the banned feed additive would be 
relaxed, reports Reuters. Son Seong-wan, a director at the Ministry, told Reuters that beef muscle 
containing Zilmax at levels of 1 part per billion and beef liver containing five parts per billion would be 
approved. This is lower than two parts per billion permitted in Canada and 12 parts per billion in the US, he 
added. The ban on Zilmax – Zilpaterol Hydropchloride - is widespread and came late last summer when 
reports from slaughter yards raised alarm bells over ‘non-ambulatory’ cattle. Product manufacturer Merck 
Animal Health is running comprehensive tests on the safety of the product, aimed at adding lean muscle 
towards the end of the feedlot stage.  
 
EMPRESARIAS 
JBS lanzó iniciativa para identificar la procedencia geográfica de sus proveedores de hacienda 

Fonte: JBS, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint 30/03/14  A JBS acaba de lançar o Mapa Fácil, 
uma ferramenta desenvolvida para ajudar o pecuarista a fazer o mapa digital de sua propriedade. O 
lançamento do programa ocorre durante a programação da Acrimat em Ação, que percorrerá  30 cidades 
do Mato Grosso entre março e maio e que tem a JBS como uma de suas patrocinadoras. 
Com essa ferramenta, o pecuarista obtém de forma simples, rápida e gratuita o mapa de sua propriedade, 
com os limites de sua fazenda e consegue, a partir daí, realizar uma melhor gestão da propriedade, bem 
como atender uma das futuras exigências do novo Código Florestal. 
“Nosso principal objetivo é contribuir e ajudar nossos fornecedores a atuar em conformidade com os 
critérios socioambientais, o que hoje é uma demanda do mercado e dos consumidores em relação a todos 
os elos da cadeia produtiva”, afirma Marcio Nappo, diretor de sustentabilidade da JBS. 
“A intenção da JBS é atuar em parceria com os criadores para promover a pecuária responsável, que hoje 
é um pré-requisito de clientes do mundo todo. Queremos ser a plataforma de venda daquilo que o 
pecuarista produz em sua propriedade, abrindo cada vez mais mercados e garantindo uma demanda 
constante por alimentos”, afirma André Skirmunt, diretor comercial da JBS. 
Para participar do programa, os pecuaristas podem dirigir-se a uma unidade da JBS munidos com um dos 
documentos da propriedade, como CCIR, LAU-LAR, CAR, Memorial Descritivo, Matrícula ou Escritura do 
Imóvel. No local, o mapa digital da propriedade será feito por um funcionário da companhia, na presença 
do produtor. 
O Mapa Fácil abrangerá os estados da Amazônia Legal e deve beneficiar quase 25 mil fornecedores na 
região. 
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